



El proyecto Erasmus Mundus PUEDES, coordinado por la Universidad de Oviedo, presenta sus conclusiones en Brasil

- Las 20 universidades participantes ponen fin a este exitoso proyecto de colaboración internacional de cuatro años de duración, en el que se han concedido 191 becas de movilidad internacional

Oviedo/Uviéu, 5 de junio de 2017. Los socios del proyecto Erasmus Mundus PUEDES se han reunido en Río de Janeiro (Brasil) para presentar las conclusiones de los cuatro años de trabajo de este proyecto coordinado por la Universidad de Oviedo, y co-coordinado por la Universidad Federal do Estado do Rio de Janeiro, a través del cual se han concedido 191 becas y en el que han colaborado 7 universidades europeas y 13 del continente americano.

El vicerrector de Extensión Universitaria y Proyección Internacional, Francisco José Borge, y la técnica de internacionalización que ha gestionado este proyecto, Silvia González-Cutre Alfaro, han presentado estas conclusiones y han podido constatar el alto grado de satisfacción de las universidades socias.

El proyecto PUEDES (Participación Universitaria para el Desarrollo Económico y Social en Latinoamérica) está coordinado por la Universidad de Oviedo, con el apoyo de la Universidad Federal del Estado de Río de Janeiro (Brasil). Lo integran un total de 20 socios de siete universidades europeas, localizadas en España, Alemania, Francia, Grecia, Italia, Polonia y Reino Unido, y 13 universidades latinoamericanas, situadas en Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México, Paraguay y Perú.

Las plazas de intercambio ofertadas se han extendido a todos los campos de conocimiento, pero se han priorizado aquellos considerados como más relevantes para promover el desarrollo social y económico en ámbitos como: Gestión y Administración de Empresas, Ingeniería y Tecnología, Derecho, Ciencias Médicas y Ciencias Sociales.

Este proyecto ha generado ya varios acuerdos interinstitucionales, así como la creación de nuevos títulos propios en la Universidad de Oviedo. Además, ha contribuido significativamente a la internacionalización de la Universidad de Oviedo y a estrechar los lazos entre Europa y Latinoamérica. Por otra parte, se espera que esta cooperación continúe y se refuerce más allá de este proyecto que hoy toca a su fin.